
REQUERIMENTO No. 345/2014

“Solicita  informações  ao  executivo, 
sobre  a  possibilidade  de  canalizar  e 
construir  um  muro  de  arrimo  no 
córrego  da  Rua  Gertrudes  Custódio 
Corrêa, no Bairro São Francisco.”

Senhor Presidente, dignos Pares,

Considerando que,  esta  Vereadora tem sido procurada por moradores  que 
vivem próximos a esta referida rua, reclamando do desleixo em que se encontra esse 
córrego, com desabamento de asfalto e até mesmo a falta de manutenção;

Considerando que, este córrego fica atrás do colégio Nair Ferreira Neves e é 
comum o aparecimento de ratos e outros animais peçonhentos, podendo causar riscos 
à saúde dos munícipes;

É que:

A vereadora SOLANGE RODRIGUES DE ARAÚJO RAMOS nos termos 
regimentais em vigor REQUER ao Excelentíssimo Prefeito, solicitando digne-se sua 
Excelência informar para o conhecimento desta Casa de Lei o que segue:

a) Já existe um projeto para canalizar este córrego e construir um muro de 
arrimo?

b) Caso positivo, qual a previsão?
c) Caso Negativo, qual o motivo?

Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador Zino Militão dos Santos, 05 
de Junho de 2014.

SOLANGE RODRIGUES DE ARAÚJO RAMOS
“Vereadora Solange de Maresias”


